

Médicos de la Clínica Dávila realizan cirugías en el Hospital Biprovincial para reducir listas de espera

Esto gracias a un convenio sostenido entre ambas entidades

A raíz de una serie de necesidades surgidas tras los incendios que afectaron a la región hace poco más de dos meses, la Red Dávila y el Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota concretaron una alianza público-privada que busca reducir las listas de espera quirúrgicas en la zona.

En este contexto, ambas entidades concretaron un operativo médico que consistió en ocho cirugías traumatológicas. Éstas se realizaron el sábado 13 de abril en el Hospital Biprovincial y consistieron en intervenciones a pacientes con hallux valgus (juanetes) y orjejo en garra (dedo de martillo).

Cabe destacar que la alianza se mantendrá, a fin de resolver los problemas de quienes llevan largo tiempo esperando por atención. Así lo ratificó el director médico de Docencia y Desarrollo de Red Dávila, Dr. José Retamal, quien sostuvo que “buscamos colaborar con este servicio en particular”.

Esto “a propósito de la necesidad que se incrementó con los incendios ocurridos en el verano pasado -agregó-. Lo anterior significó redirigir los esfuerzos hacia otras patolo-

gías, lo que prolongó aún más algunas listas de espera”.

Por tanto, “una vez que se resolvió gran parte de la emergencia, como Red Dávila decidimos ponernos en disposición. Hay pacientes que llevan hasta nueve años esperando poder resolver su patología, así que estamos muy contentos de poder mejorar su calidad de vida”, indicó.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota, Andrea Quiero, sostuvo que “en esta oportunidad se ha propuesto, en conjunto con Red Dávila, intervenir y mejorar la calidad de vida de las personas”.

Los pacientes seleccionados para la cirugía en este operativo fueron evaluados previamente con exámenes

de rutina, además de radiografías para verificar su estado de salud.

Cabe consignar que esta iniciativa formó parte del ciclo 2024 de Operativos Médicos de Red Dávila, los cuales se van a seguir realizando con foco en el área diagnóstica y la resolución de patologías para usuarios de la red de salud público-privada a lo largo del país.



La Red Dávila realizó ocho cirugías traumatológicas en el Hospital Biprovincial, en coordinación con el Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota.